
18 Март 2016 www.mediavision-mag.ru

26…28 января 2016 года в Москве, 
в выставочном центре «Крокус Экспо» 
уже в 18-й раз состоялись международ-
ная выставка и форум CSTB. Telecom 
& Media. Организатором традиционно 
выступила компания МИДЭКСПО, а 
поддержку оказали Министерство связи 
и массовых коммуникаций России, Фе-
деральное агентство связи, Ассоциация 
кабельного телевидения России, Пра-
вительство и Департамент информаци-
онных технологий Москвы, Московская 
торгово-промышленная палата, Между-
народная ассоциация производителей 
вещательного оборудования (IABM), 
IBC, ряд коммерческих компаний. Меро-
приятие прошло под патронажем Торго-
во-промышленной палаты РФ.

CSTB заслуженно считается одним 
из наиболее значимых событий в сфере 
телевидения и телекоммуникаций имен-
но в ракурсе технологий и оборудования 
для доставки контента до аудитории 
с учетом всех имеющихся и перспек-
тивных методов, способов, равно как 
и предпочтений самой аудитории. На 
выставку и форум собираются произво-
дители оборудования, операторы сетей 
доставки контента, вещатели, предста-
вители профильных профессиональных 
объединений и органов власти.

Первое, что бросилось в глаза – со-
кращение размеров выставки. К органи-
заторам, тем не менее, претензий ника-
ких – все как всегда на высшем уровне. 
Но есть такая объективная причина, 
как экономический кризис, справиться 
с которым не по силам даже самому 
опытному организатору выставки, ибо 

проблема системная. Тем не менее, ос-
новные участники, которых посетители 
привыкли видеть в павильонах «Крокус 
Экспо», были там и в этот раз.

Прежде чем вкратце рассказать об 
экспозиции, хотелось бы сначала оста-
новиться на форуме CSTB. Как всег-
да, разнообразный и содержательный, 
начался он одним из самых, пожалуй, 
интересных мероприятий – круглым 
столом на тему «Новая модель ведения 
бизнеса в области ТВ и телекома в усло-
виях падения доходов». Тема тем более 
актуальна, что прошедший год был богат 
«плодами творчества» Госдумы РФ – из-
менениями законодательства в области 
платного ТВ и связи. Из-за чего многим 
компаниям, и без того переживающим 
далеко не самые лучшие времена, при-
шлось реструктурировать свой бизнес в 
связи с новыми реалиями.

Круглый стол собрал большое количе-
ство участников дискуссии и ее слушате-
лей. Модератором выступила Яна Чури-
кова (Viacom), помогал которой президент 
АКТР Юрий Припачкин. Он отметил, что, 
несмотря на экономические трудности, 
сфера платного ТВ продолжает показы-
вать ежегодный рост, что не может не ра-
довать. Так, рост объема рынка платного 
телевидения в 2015 году составил 11% 
(уровень продаж достиг 68 млрд руб.), а 
абонентская база увеличилась на 6% и 
превысила 39,6 млн. Цифровое телевиде-
ние в целом выросло на 14% и охватыва-
ет уже 25 млн зрителей. Юрий Припачкин 
отметил, что 2016 год будет значительно 
тяжелее по трем причинам – экономиче-
ского кризиса (отрасль критически зави-
сит от курса рубля вследствие импорта 
оборудования и зарубежного контента), 
технологической революции (переход от 
линейного к персонализированному ве-
щанию) и изменения экономической мо-
дели, заставляющей заново выстраивать 
эффективные взаимоотношения между 
всеми игроками рынка. К вопросу об обо-
рудовании – порядка 90% техники, кото-
рую используют операторы ТВ-услуг, это 
импортная продукция. Выводы очевидны.

Следующий из поднятых вопросов 
касался государственного регулирова-
ния телевидения и связи. Тут модера-
тор вспомнила и прошлогодний закон 
об ограничении доли иностранных вла-
дельцев в российских СМИ значением 

20%. Если честно, многие до сих пор 
не понимают, зачем была принята эта 
норма. Ведь если средство массовой 
информации соблюдает российское 
законодательство и как СМИ, и как хо-
зяйствующий субъект, то какая разни-
ца, сколько акций в нем кому принад-
лежит? Впрочем, это не единственный 
загадочный результат деятельности ГД 
РФ (но это, как говорится, уже совсем 
другая история).

На вопрос же о том, насколько да-
леко должно заходить государство в 
регулировании рынка ТВ и связи, пред-
седатель комитета Государственной 
Думы по информационной политике, 
информационным технологиям и связи 
Леонид Левин вполне резонно ответил, 
что это регулирование должно быть 
очень аккуратным и применяться там, 
где участники рынка не в состоянии ре-
шить ту или иную проблему самостоя-
тельно, либо сами они выдвигают ка-
кие-то законодательные инициативы. 
Господин Левин также отметил, что его 
комитет видит своей задачей не только 
принятие законов, но и блокирование 
необдуманных и вредных законопроек-
тов. Что, судя по действительности, не 
всегда удается.

Косвенно это подтвердил генераль-
ный директор компании «Цифровое те-
левидение» Кирилл Лыско – из-за про-
шлогодней неразберихи с ограничением 
показа рекламы на платных каналах с 
последующим разрешением ее демон-
страции на каналах, где российский кон-
тент превышает 75%, рынок рекламы 
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на неэфирных каналах рухнул на 45%. 
Как оказалось, агентства, занимающи-
еся размещением рекламы различных 
брендов, не стали разбираться в тонко-
стях нововведений и решили попросту 
придержать бюджеты. И снова вопрос –  
зачем лезть туда, где абонент может 
элементарно проголосовать рублем? 
Не понравится ему избыток рекламы –  
уйдет к другому провайдеру или заста-
вит задуматься действующего. В итоге 
рынок быстро придет к балансу. Так что 
законотворческий зуд – далеко не всег-
да во благо. Как правильно отметила ди-
ректор департамента маркетинга фик-

сированного бизнеса 
МТС Наталья Брат-
чикова: «Ничто не ра-
ботает так хорошо на 
рынке, как стабильная 
правовая среда».

Поднимались также 
проблемы OTT, борьбы 
с пиратством, создания 
равных условий для 
российских и зарубеж-
ных сервисов, в том 
числе с точки зрения 
налогообложения, ряд 
других острых тем.

Практически  все 
участники круглого сто-
ла сошлись во мнении, 
что в итоге зритель 

должен не только сохранить выбор потре-
бляемого контента, но расширить его, а 
условия получения контента необходимо 
улучшать и персонализировать, применяя 
самые современные технологии.

Во второй день работы форума CSTB 
2016 на секции Telecom & Media обсуж-
дали тенденции развития индустрии свя-
зи. Модератором секции был Виталий 
Шуб («ТрансТелеКом»), а выступили на 
ней Дмитрий Колесов (J’son & Partners 
Consulting), Денис Кусков (TelecomDaily), 
Дмитрий Кулаковский (МГТС), Дмитрий 
Филиппов (SPB TV), Алексей Чурин (SAP), 
Евгений Михеичев («Триколор ТВ»), Де-
нис Рычка («АКАДО Телеком»), Михаил 
Голубев (Huawei) и др. Определяющим 
фактором роста рынков СМИ и связи был 
назван контент, а в качестве общих тен-
денций отмечались движение в сторону 
IoT, новая роль коммуникатора в жизни 
человека, растущее потребление видео 
на носимых устройствах, а также последу-
ющая конвергенция сетей ПШПД и БШПД.

Аналитики представили итоги 2015 
года. Рынок ШПД составил 29,45 млн 
домохозяйств, показав низкий прирост в 
700 тыс. домохозяйств. Проникновение 
по России составило 54%. Были выска-
заны предположения, что в ближайшем 
будущем конкуренция усилится, скоро-
сти вырастут, а цены упадут. Дальней-
ший рост проникновения возможен толь-
ко за счет небольших городов (менее 
500 тыс. жителей) и новостроек.

Рынок платного ТВ вырос до 39,62 
млн домохозяйств (прирост за год со-
ставил 2,02 млн) с проникновением 
по России 72%. Наиболее востребо-
ванными остаются спутниковое ТВ и 
IPTV. Что касается ценовой политики 
операторов, то самый дорогой доступ 
в Интернет по-прежнему на Дальнем 
Востоке, самый дешевый и быстрый – в 
Москве и Санкт-Петербурге. Операто-
ры получили ряд рекомендаций: нужно 
активнее работать с клиентами, приме-
нять индивидуальный подход, улучшать 
техническую поддержку, готовить па-
кетные предложения и сбалансирован-
ную тарифную линейку, а также искать 
новые источники доходов, например, в 
кооперации региональных операторов 
с сервисами «Видео по запросу» или 
онлайн-кинотеатрами. Денис Рычка обо-
значил три проблемы, сдерживающие 
дальнейшее развитие платного ТВ: воз-
росшую стоимость оборудования для 
внедрения интерактивной платформы, 
возросшую стоимость зарубежного кон-
тента и пиратство.

В качестве успешного примера приве-
ли компанию МГТС с ростом абонентов 
ШПД в 2,6 раза за два года и увеличе-
нием ARPU на 20…25% ежегодно. Про-
изошла полная перестройка бизнес-про-
цессов, нацеленных на качественный 
контент и удобство абонентов, создан 
новый удобный 3D-интерфейс «МТС 
ТВ». В спутниковом ТВ уже делают став-
ку на Ultra HD, «Триколор ТВ» запустила 
тестовое вещание двух каналов в этом 
формате.

Немало говорили об интернет-теле-
видении и цифровой доставке телека-
налов. Вещание обязательных каналов 
в OTT-среде по-прежнему вызывает 
вопросы. А OTT ТВ сегодня – это уже 
более 3 млн человек в РФ. Отмечалась 
возрастающая роль видеоконтента, ко-
торый становится определяющим фак-
тором для операторов связи, причем 
происходит активное смещение фокуса 
на мобильные устройства. Среди ам-
биционных прогнозов стоит отметить 
симбиоз современных технологий и ин-
тернет-платформ, который приведет к 
производству новых форм медиаконтен-
та, а также, что Интернет-телевидение 
объединит операторов, производителей 
контента и зрителей в одной мощной те-
левизионной сети.

В этот же день перспективы рын-
ка видеоуслуг обсуждались на секции 
«Интерактивные видеоуслуги в КТВ, 
IPTV и ОТТ». Ее провел Алексей Быр-
дин (Ассоциация «Интернет видео»), 
а выступили на ней Дмитрий Колесов 
(J’son & Partners Consulting), Сергей 
Белокопытов («Аналитический центр 
Vi»), Александр Киселевич («Смотреш-
ка») и др. Вновь говорили о развитии 
ОТТ-рынка, хотя его пока нельзя счи-
тать конкурентом линейному вещанию 
ни по охвату, ни по стоимости, ни по 
контенту. Но он определенно имеет 
большие перспективы в ближайшем бу-
дущем. Безусловно, этому способству-
ют распространение Smart TV и рост 
числа цифровых носимых устройств, 
«перетекание» рекламных бюджетов в 
«онлайн» и стремление игроков рынка 
извлекать прибыль из интернет-ТВ. В 
то же время, главными сложностями 
развития ОТТ ТВ продолжает оставать-
ся наличие пиратских онлайн-ресурсов 
и привычка российского пользователя 
получать контент бесплатно, снижение 
покупательской способности населе-
ния, а также различные нормативные и 
лицензионные барьеры для вещателей 
и телеканалов.

Генеральный директор компании  
«Цифровое телевидение» Кирилл Лыско
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Обсуждение  он-
лайн-сервисов получи-
ло продолжение в рам-
ках еще одной секции 
форума  «Онлайн-ки-
нотеатры и оператор-
ские  VoD-сервисы», 
которую также провел 
Алексей Бырдин. Уча-
стие в ней приняли 
Анна Воронцова («Ана-
литический центр Vi»), 
Алексей Сечкин («Ме-
гафон»),  Александр 
Осипов (NGENIX) и др. 
Выступавшие отмеча-
ли значительный рост 
потребления фильмов, 

сериалов и телепередач через Интер-
нет за счет распространения техноло-
гии Smart TV. Так, на данный момент 
подключенный Smart TV имеют 4,3 млн 
домохозяйств, а потенциальных пользо-
вателей уже 11 млн человек. С ростом 
популярности онлайн-кинотеатров и 
VoD-сервисов большое значение приоб-
ретает персонализация, которая позво-
ляет сузить выбор пользователя и пред-
ложить контент, который ему интересен. 
Для доставки контента становится вос-
требованной технология CDN, дающая 
возможность сохранять качество кон-
тента (SD, HD и Ultra HD) при постоянно 
растущем трафике.

В формате оживленной дискуссии 
прошла секция «Монетизация услуг 
кабельного оператора», модератором 
которой выступила Яна Бельская (Ин-
тернет-портал «Кабельщик»). На секции 

обсуждали насущную проблему – кризис 
монетизации кабельного телевидения.

Теперь вкратце об экспозиции. Она 
была разделена на два павильона. В од-
ном из них расположились вещательные 
компании и провайдеры услуг платного 
ТВ, а в другом – производители обору-
дования и систем.

В зале вещателей и провайдеров 
были представлены все основные ка-
налы и типы контента, которые можно 
найти в пакетах, предлагаемых россий-
ской аудитории. Это и практически пол-
ный спектр российских телеканалов – от 
«Первого» до «Дождя», и от Discovery и 
Sony International Television до Turner. А 
для привлечения посетителей на свои 
стенды некоторые из телеканалов ис-
пользовали «тяжелую артиллерию». 
Например, на одном из стендов присут-
ствовал Михаил Шуфутинский, разда-
вавший CD со своим новым альбомом и 
своим же автографом.

Ну и чуть подробнее о некоторых про-
изводителях оборудования.

На стенде Imagine Communications 
демонстрировались ОТТ-транскодер 
SelenioNext и облачный видеорекордер 
Cloud DVR.

SelenioNext способен формировать 
поток с адаптируемой к условиям ка-
нала связи скоростью потока (ABR). По 
оценкам специалистов, это одна из наи-
более эффективных систем транскоди-
рования на рынке. В системе применена 
новая технология транскодирования по 
запросу (JITT), что позволяет сэконо-
мить до 80% на стоимости хранилища 
медиаданных.

А платформа CloudXtream, на ко-
торой базируется Cloud DVR, также 
поддерживающий режим ABR, обеспе-
чивает еще и динамическую вставку 
рекламы в ОТТ (DAI), благодаря чему 
открываются новые возможности по мо-
нетизации контента.

Транскодирование в режиме реаль-
ного времени позволяет операторам 
повысить эффективность хранилища, 
постепенно наращивая доходы от раз-
мещения рекламы.

Компания Irdeto – один из несомнен-
ных лидеров в сфере защиты контента 
и управления правами доступа к нему – 
представила ряд технологий и решений, 
направленных не только на то, чтобы 
сделать распространение и потребле-
ние контента более безопасным и циви-
лизованным, но и на то, чтобы отвязать 
поставщиков сервисов от конкретных 
программно-аппаратных комплексов, что 
особенно актуально в нынешних услови-
ях стремительной эволюции технологий.

В этом свете решение Irdeto Keys & 
Credentials трудно назвать иначе как ре-
волюционным. Оно позволяет обеспечить 
управление сложной экосистемой постав-
щиков систем безопасности, интерфей-
сов и процессов, обеспечивающих функ-
ционирование операторской платформы 
и предоставление услуг платного ТВ. 
Причем без зависимости от тех или иных 
платформ, аппаратуры, методов и алго-
ритмов. Решение формирует своего рода 
виртуальный процессор, приводящий все 
разнородные и разнообразные данные, 
методы и алгоритмы, имеющиеся на вхо-
де, к единой форме на выходе.

Михаил Шуфутинский Демонстрация возможностей OTT-транскодера

реклама
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А открытая масшта-
бируемая платформа 
Irdeto Media Manager 
упрощает и автомати-
зирует  процесс  под-
готовки и управления 
контентом в рамках 
услуг по его доставке 
на разные экраны – 
ТВ, компьютеры, план-
шеты,  смартфоны  и 
т.д. Она поддерживает 
несколько  форматов 
видео и метаданных, 
поступающих из раз-
личных  источников. 
Полностью  автомати-
зированные  техноло-

гические процессы осуществляют тран-
скодирование, упаковку и защиту всей 
поступающей информации.

И третье, на чем акцентировалось 
внимание посетителей стенда, – это 
система Irdeto Rights & Rules Manager. 
Она служит для унификации правил 
использования контента, упрощая ис-
пользование различных DRM с целью 
поддержки множества устройств и 
дальнейшего расширения бизнес-мо-
делей OTT-сервиса оператора.

Irdeto Rights & Rules Manager – это 
ключевой элемент пакета решений 
Irdeto Rights, который предназначен 
для унификации и упрощения опе-
рационных задач поставщиков услуг 
OTT. Система обладает собственным 
«уровнем абстракции», позволяющим 
скрыть сложность, создаваемую спец-
ификой отдельных производителей, и 
упростить работу различных техноло-
гических платформ.

На стенде «Профитт» можно было 
увидеть как уже известное оборудо-
вание, так и новинки. Первая из них – 
упрощенный эфирный микшер PDMX-
2106SM (HD-SDI), адаптированный 
для комплексов, осуществляющих 
вставки региональных программ и ре-
кламных роликов в федеральные про-
граммы.

Изюминка заключается, в основном, 
в консоли управления PFRP-4106, име-
ющей высоту всего 1RU. Она содержит 
всего 14 кнопок: 8 для преднабора 
источников 1…8 и кнопок Transition, On 
Line (прямой набор), ввода в програм-
му сигналов DSK и трех логотипов – 
Logo A, Logo B, Logo C.

Что же касается настроек мик-
шера, загрузки логотипов и других 

операций, связанных с конфигури-
рованием системы, то все это вы-
полняется с помощью программного 
приложения, устанавливаемого на 
компьютере, подключаемом через 
Ethernet к системному блоку мик-
шера. По базовому функционалу 
PDMX-2106SM мало чем отличается 
от своих «собратьев» по серии, раз-
ве что лишен средств регулировки 
звука. Но, в принципе, звук для выда-
чи в эфир должен быть подготовлен 
заблаговременно.

Вторая новинка – это приборы се-
рии ProBox. В данном случае – опти-
ческие передатчики/приемники в ком-
пактных корпусах 160×100×30 мм.  
Устройства обеспечивают одно- и дву-
направленную передачу 1…8 кана- 
лов 3G/HD/SD-SDI, ASI и 100/1 Gigabit 
Ethernet (два порта) по одному или 
нескольким волокнам. Есть режим 
передачи по одному волокну видео 
4K и Ethernet. Предусмотрен опти-
ческий порт расширения. Для пита-
ния используется внешний источник 
5…12 В (потребление не более 6 Вт), 
модули можно установить в корпус 
3RU. Есть версии во влагозащищен-
ном корпусе.

Стенд Irdeto Система PROFNEXT с откинутой передней панелью

Эфирный микшер PDMX-2106SM: внизу – системный блок, над ним – консоль PFRP-4106

реклама
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И, наконец, привлекал внимание 
предсерийный образец усилителя- 
распределителя  полностью  новой мо-
дульной  системы  PROFNEXT, специ-
ально разработанной для работы с 
сигналами Ultra HD. Она поддержива-
ет скорости потоков видео до 12G-SDI 
включительно и содержит встроенный 
процессор управления. Само управ-
ление может быть локальным и дис-
танционным (Ethernet), внутренняя 
шина управления – USB. Разработчики 
предусмотрели расширенный монито-
ринг состояния модулей, обеспечили 
резервирование входов опорных сиг-
налов и блоков питания. Планируется 
выпускать системы PROFNEXT в кор-
пусах не только 1RU, как было пред-
ставлено на стенде, но и 3RU.

Передняя панель корпуса откиды-
вается, открывая доступ к органам 
управления модулями и позволяя 
быстро менять источники питания. 
На этой же панели находятся и вен-
тиляторы.

Планируется разработка широко-
го ряда функциональных модулей 
(кодеры, декодеры, синхронизато-
ры, генераторы логотипов и т. д.). 

В настоящее время 
уже создана серия 
усилителей-распре-
делителей:  PN-
AMP-010-4 – 1×4; 
PN-AMP-010-8 –  
1×8; PN-AMP-010- 
24 – 2×(1×4); PN- 
AMP-010-42 – 
4×(1×2).

Компания Rohde & Schwarz зна-
комила посетителей как с контроль-
но-измерительной аппаратурой, так и 
с системами, чаще применяемыми в 
вещании.

Что касается измерительных при-
боров, то они де-факто являются не-
отъемлемыми инструментами любой 
уважающей себя вещательной или 
телекоммуникационной  компании 
(несмотря на довольно высокую сто-
имость).

Представленный на стенде веща-
тельный сервер Venice обеспечивает 
как классические функции (ввод и вос-
произведение материала HD-SDI), так 
и работу с файлами – перенос их в ло-
кальное хранилище, транскодирова-
ние, обмен и т.д. Сервер поддержива-

ет практически все распространенные 
кодеки, форматы и контейнеры фай-
лов, построен с применением открытой 
архитектуры и легко интегрируется в 
любую файловую вещательную среду.

В дополнение к двум серверам 
Venice (1RU и 2RU), здесь можно было 
увидеть новую плату Atomix HDMI (че-
тырехпортовая), служащую для вво-
да/вывода видео в разрешении до 4K 
включительно. Плата также содержит 
программируемые тракты понижаю-
щего и повышающего преобразова-
ния, цветокоррекции  на основе 3D 
LUT и 1D LUT, преобразования цвето-
вого пространства.

Экспозиция «СофтЛаб-НСК» со-
держала разработки компании в обла-

Плата Atomix HDMI
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сти цифрового телевидения, включая 
системы автоматической врезки по 
меткам SCTE-35 без перекодирова-
ния транспортного потока, врезки и 
наложения логотипа и многослойных 
титров в транспортный поток с переко-
дированием видео и звука по разным 
меткам, генерации скрытых субтитров 
из SRT-файлов в формате телетекста 
и DVB-субтитров.

Здесь же демонстрировались воз-
можности видеосерверов «Форвард 
Т» и «Форвард ТС», обновленная вер-
сия «Форвард Голкипер», сервер мно-
гоканальной записи SLIngest, система 
SLSportTitler для информационно-гра-
фического оформления трансляций 
спортивных соревнований.

Естественно, нашлось место для об-
новленного семейства виртуальных сту-
дий «Фокус», поддерживающих теперь 

форматы 4K, а так-
же для новинки 2015 
года – телевизионной 
мини-студии AllMix –  
комплексного  про-
граммного  решения, 
сочетающего  8-ка-
нальный видеомикшер 
с программируемыми 
эффектами, станцию 
графики и титров, вир-
туальную студию, мно-
гоканальный сервер 
записи/воспроизведе-
ния и трансляций ме-
диаматериалов.

Но одной из изюми-
нок экспозиции в этот 
раз была демонстра-

ция интеграции систем «СофтЛаб-НСК» 
со сторонними решениями, включая 
систему мониторинга ТВ-каналов от 
TeleTor, MAM от METUS и систему под-
готовки и выпуска новостей miraMEDIA.

О  последней,  под  названием 
miraNEWS, стоит сказать несколько 
слов. Это NRCS – автоматизированная 
система подготовки и выпуска в эфир но-
востных программ телерадиокомпании, 
позволяющая планировать, создавать, 
транслировать в эфир и архивировать 
созданные программы. Интеграция с си-
стемами «СофтЛаб-НСК» дает возмож-
ность строить полноценные програм- 
мно-аппаратные новостные комплексы, 

причем практически полностью на оте-
чественной базе, поскольку miraMEDIA –  
это тоже российская компания. И не 
только строить, но и расширять по мере 
необходимости,  добавляя  системы  
«СофтЛаб-НСК», так как miraNEWS не 
накладывает ограничений на количе-
ство студий и редакций, как телевизион-
ных, так и радиовещательных.

Широкий спектр аппаратуры про-
демонстрировала компания Teleview. 
Это как средства формирования веща-
тельного сигнала, так и аппаратура для 
его обработки и доставки. Так, одна из 
стоек содержала эфирный видеомик-
шер серии DSC 9×× (входы HD/SD-SDI, 
HDMI, CVBS, буфер на несколько ста-
тичных изображений), а также конвер-
тер 8ASI/DVB-C, двухканальный HD/
SD-кодер MPEG-2/4 и радиосистему 
служебной связи AFD-8W. Добавив к 
этому еще несколько устройств (па-
ру-тройку камер, аудиомикшер и зна-
когенератор), можно вполне организо-
вать небольшую ТВ-студию (районную 
или корпоративную).

Во второй стойке было сконцен-
трировано оборудование для обра-
ботки и доставки сигналов: процес-
сор РЧ-сигналов и потоков 8ASI/ASI/
IP, ASI-ремультиплексор, еще один 
двухканальный кодер MPEG-2/4 (но 
уже для SD-сигналов, цифровых и 
аналоговых) и отдельный HD/SD-ко-
дер H.264. Вся эта аппаратура успеш-
но применяется в сетях кабельного 
телевидения.

Демонстрация интеграции решений miraMEDIA с системами «СофтЛаб-НСК» 

Оборудование Teleview для сетей кабельного ТВреклама
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В начале февраля компания Canon пред-
ставила новую флагманскую профессио-
нальную цифровую зеркальную фотокамеру 
EOS-1D X Mark II, обеспечивающую ско-
рость последовательной съемки до 14 кадр/с с 
полной автофокусировкой и автоматическим 
контролем экспозиции и до 16 кадр/с в режи-
ме Life View.

EOS-1D X Mark II разработана с учетом от-
зывов и пожеланий пользователей, снимающих 
на EOS 1D X. В итоге камера получила новый 
20,2-мегапиксельный полнокадровый сенсор 
Canon CMOS, новый режим фокусировки Al 
Servo AF III+ и возможность записи видео 4K 
со скоростью до 60 кадр/с.

Диапазон чувствительности новой ка-
меры – ISO 100…51200, расширяемый до 
50…409600. А за наведение на резкость от-
вечает улучшенная 61-точечная система ав-
тофокусировки с 41 точкой крестового типа. 
Область фокусировки расширена, а камера 
способна фокусироваться при очень низ-
кой освещенности – до -3EV. В дополнение 
к режиму автофокусировки Canon EOS iTR 
и возможности тонкой подстройки автофо-
кусировки, в EOS-1D X Mark II добавлен 
новый режим следящей автофокусировки 

AI Servo AF III+ с улучшенной точностью 
слежения за объектами, положение которых 
меняется внезапно (например, диких живот-
ных в естественной среде).

В системе автофокусировки применен 
новый экспонометрический датчик RGB+IR, 
состоящий из 360 тыс. чувствительных эле-
ментов. Функция обнаружения мерцания, 
впервые появившаяся в камере EOS 7D Mark 
II, помогает стабильно получать правильную 
экспозицию при искусственном освещении.

В EOS-1D X Mark II воплотился и многолет-
ний опыт Canon в области видеосъемки. Каме-
ра позволяет снимать в режиме до 4Kp60 
(4096×2160) включительно, записывая 
материал на карту CFast 2.0. В режиме 
Full HD можно снимать со скоростью 
до 120 кадр/с, чтобы затем получить эф-
фект замедленного движения.

При съемке видео применяется 
быстрая, точная и плавная автофоку-
сировка с использованием фирменной 
технологии Dual Pixel CMOS AF и ре-
жима следящей фокусировки Movie 
Servo AF. Выбирать точку фокусиров-
ки во время видеосъемки можно каса-
нием сенсорного ЖК-дисплея.

А для удобства работы с отснятым мате-
риалом есть такие инструменты, как встроен-
ный приемник GPS, порт Ethernet для загруз-
ки данных на сервер FTP и порт SuperSpeed 
USB 3.0 для непосредственного подключения 
к компьютеру. Опциональный беспроводной 
передатчик файлов WFT-E8 поддерживает 
высокоскоростной стандарт связи 802.11ac (в 
диапазоне 5 ГГц).

Новый DSLR-флагман Canon
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